



宮久保小学校だより

明日への扉

令和4年9月 No.13



学校教育目標：「夢に向かって挑戦」 <<Challenge for Dream>>

学校の生活リズムは上手に取り戻せたようです！

本日で、2学期の学習参観も終わります。登校初日から大雨で大変でしたが、8時15分過ぎに駆け込んでくるような様子もありませんでした。1日が木曜日ということもあり、木・金で上手に生活リズムを取り戻せたのではないのでしょうか。

9月は市川市全体で取り組むあいさつ月間となっております。学校でも気持ちの良いあいさつを指導していますが、ご家庭でもお子様にお話してみてください。

市川市教育委員会 からのお知らせ



保護者・地域の皆様へ

皆様におかれましては、日頃より市川市の学校教育に対してご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

市川市教育委員会では、「千葉県版学校における働き方改革推進プラン」に基づき「市川市学校部活動の運営方針」の策定など様々な取組を進めております。

今年度は、平日における教職員・児童生徒の負担軽減策として、令和5年度から夏休み短縮により授業時数を確保する案について、各種団体からの意見の聴取も含め検討してきましたが、本案については見送ることとし、引き続き検討していくことといたしました。今後も「学校における働き方改革」を推進し、学校教育の更なる充実を図ってまいります。

令和4年9月

市川市教育委員会

※ なお、この件につきましては、教育委員会義務教育課（047-704-0062）にお問い合わせください。

「孤独・孤立相談ダイヤル」 #9999（通話無料）

（ホームページ及び2次元コード）<https://notalone-cas.go.jp/toitsu/>

○令和4年8月30日（火）午後1時から9月5日（月）午後4時までの1週間試行運用され、18歳以下の方のための窓口もある。

○IP電話等からはかけられない。その場合はフリーダイヤルの0120-494 949を利用

○18歳以下の方の使用については、「#9999」または「0120-494949」にかけて、ガイダンスが流れたら、1を押す仕様となっている。



～学校からのお知らせ～

先日配付した保健だよりにてお知らせのとおり、9月17日より養護教諭の（写真左）が産前休暇に入ります。代替として 養護教諭（写真右）が着任します。1日より補助として、既に短時間勤務をしております。

